

北前船主の館右近家ご視察

河野地区は歓迎ムードに包まれました。 裁の皇太子さまは、この大会にご臨席のため、 ンドーム福井で開かれ、日本赤十字社名誉副総 一日間の日程で、3日午後に来県されました。 3日午後は、降りしきっていた雨も上がり、 7月4日、第4回献血運動推進全国大会がサ

た。 道の歓待に、皇太子さまは笑顔で応えられまし も揃ってお出迎えし日の丸の小旗を振っての沿 国内外の水運の研究を深められている皇太子 南越前町の北前船主の館右近家をご見 河野小、中学校の全生徒ら150人



(提供:福井県)

地域の発展のために 南越前町商工会発足

町の防災訓練と

原子力防災総合訓練を実施

した。 河野の3商工会が合併し、 南越前町商工会が発足しま 4月1日、南条、今庄、

がそれぞれ就任。 氏(糠)、高谷皓之氏(立石) 大道)、副会長に大浦永一 会長には梅木隆治氏

ていきます。 をそれぞれ今庄支所、河野支所としました。 なる町の振興発展のため、活動基盤の強化を図っ ち経営指導員2人)、会員数約370人で、さら 広域経営指導員を新たに配置、職員数9人(う 南条商工会館に本所を置き、今庄、河野商工会



教育環境の整備と地域防災機能を充実 河野小学校体育館、今庄小学校完成

4月9日、平成18年6月

られていた南越前町今庄小 われました。 学校の落成式が、同校で行 などのため移転新築が進め の落成式が行われました。 野小学校改築工事と併せて 小学校体育館が完成し、 から進められていた、河野 また、8月29日、老朽化

ちを迎え入れました。 れる校舎は、2学期から新しい学舎として児童た 町産材をふんだんに使い、 木の温かさが感じら

練が、敦賀市と美浜町、 越前町で行われました。

関係者約1、500人が参 町の防災関係者や住民など などを確認しました。 せる初動時の対応や体の不 達する前に、住民を避難さ 行われ、 能が放出されたとの想定で 喪失、炉心が損傷し、放射 自由な人などの避難の対応 115機関と自治体の防災 蒸気発生器への給水機能が 予測放射線量が基準に 国や県、 対象市

えた県の原子力防災総合訓 力発電敦賀発電所2号機で 11月18日、原発事故に備 今回の訓練は、日本原子



手づくり郷土賞(大臣表彰) 田倉川と暮らしの会が -アカタン砂防歴史遺産利活用)受賞

門に、南越前町のアカタン砂 を受けました。 国土交通省から認定証の伝達 長) ―が選ばれ、 暮らしの会(伊藤喜右エ門会 防歴史遺産利活用―田倉川と 手づくり郷土賞の地域活動部 国土交通省が選ぶ本年度の 12 月 21 日

